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Ⅲ前回の納涼lal会に出席された的馬前地区幹

事が皆さんの歓行に喜ばれまして、お礼の

文章と、よt9殖張って勉強をして下さいと

言う亭て貴重な資料も頂いております。回

覧若しくはブ1リントをして配布したいと思

います。

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  説

ネ7uクうフの例会変更のお知らせ

東京福城RC 10湾 -10/91M振 督

東京日野RC 3/28-夜 間例会

10/9→ IM振 首

東京多摩RC 8/27-納 涼夜間例会

9/17-移 動例会

(ゴミ活帰工場見学)

10/8-10/91M振 首

蚕雲雷唇骨:∃ 豊曇皆乗呂釜岳下さしヽ

キ事務弓を通してお願いしております 8/31

の 「多摩市の防災訓練1こ対して車10合の協

力享話をしておりますが、今のところ5名

しかありません。本国帰19に事務局の方へ

届けて頂きたいと思います。

キ風re5会員がメークアリブされましたフメリ

カのカリフォルニフRCの ハナーが来てお

t9ます。回覧致します。

ネ今日出席されておりますけれども、派遣学

生の野沢麻衣子さんよりの 3/3発のアメリ

カよりの手紙が目いて居ります。
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特別代表 由 井 重 光

司会 SAA 吉 沢 洋 安

☆ 点   鐘     会  長  日 中  安

☆ ロータリ‐ツンタ 「我事の生業」

ルタリタ  菊 池  敏

☆ 'スト 紹 介    会  長  日 中  安

小規 憲 助 (卓話講師 :

社会福祉法人ホミニス会理事長)

野沢麻衣子 (派遣学生)

☆ ビツター紹 介    会  長  日 中  費

演日 宮 郎 (東京飛火野RC)

生沼 通 男 (東京飛火野RC)

高橋 利 明 (東京多摩RC)

宮沢 ― 利 (東京多摩RC)

☆ 会 長 報 告   会 長 日中  言

ネ会長、幹事表敬訪間 820(幻 飛火野RC

■3/12永日会員のお父様が永眠されました。

慎んでおl●やみCBし上げます。

■3/211飛火野RCに 珍しい阜朝例会に幹事業

々初めてき加しました。びつくりしました。

■資京ベイRCの チャーターナイトの招令状

を頂きましたが、 IMと 重なりますので0

詫びのお手紙とお祝い金をお送りしました。

キ前回多厚青年会議所主終の 「イースつンリ
ーグJに と協力頂きさした拠白金 203,Oll

円をお渡じしました。協賛と言う事になつ

たそうであります。
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東京飛火野RC会 長 濠 日 亘 郎

東京飛火野RC幹 事 生 沼 通 男

咋日は当クラブの日中会長、宮本幹事に私

共飛火野R Ctこう出て頂きました。本年 3月

25日の当ワラブの認証状伝達式には私共のク

うブも全員登録という形で参加させて頂きま

した。章8言らししヽ式典とピコーロランド場内

の見物を満喫させて頂き有草せく感じてい19ま

す。聞くとこうによりますとこちらのワラフ

さんも着々と実績を上げられている由、本当

に御同度にたえません。83和0前 半この付近

は高多厚部と呼ばれておりまして、日野、多

摩、稲城、これは近防のけ、本!同志て、親近

臣、連常思が非常!ここさいました。分区は分

"れ て8り ますけれとも是非とも以前と同様

な親近感、連帯感を青うまして今後共
一

層の

御厚誼、仰協力を宣し<あ 層い申し上げます。

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 睦 委 員 会     内 藤   費

(お祝い)

演日 宣 郎 (東京飛火野RC会 長)

生渇 通 男 (東京飛火野RC幹 事)

ニコニコBOX

頂日 宣 郎 (東京飛火野RC会 長)

初めてお世話|こなりErす。今後ともよるし

<お 願い申し上げます。

生,3 通 男 (東京飛火野RC幹 事)

よるしくお願い致します

高橋 利 明 (東京多厚RC)

本日はお世話になります。

目沢 一 利 (東京多摩RC)

咋日出席出来ませんでしたので本日初めて

メーキャップにまい19ました。

◎小短先生の最終卓言が楽しみです

赤尾 未 雄、大熊 将 夫、遠藤 二 郎

③皆さんお久しふりです。

内藤  費 、宮本  説 、小島周二=|

中山 恒 武 前 回 (3/7)は楽しい時間を有難

うこさいました。又バースティの贈物有難

うこさいました。

津守 弘 範 お 盆て休みました。

新海F四 郎 (9/1)防 央の日、知事、副知事

を迎え割擦準備中

海野 単 一 暑 いてすね

須藤 起 進 高 校野球も本日打最後で。

伊|,  台

橋本 章 夫 飛 火野PC会 長、キ事を迎/tて。

日中  雷  夏 lfみち終リロタリーを楽しみ

ましょう。

★ 出席委 員会

〔出席報告〕

総数 出席 MU 史席 1出 席 車

祭昌 3 9 3 4 015871部

事巳139 3 3 0 6 846瞥

吉原北六郎

野沢応衣子さん

[央席届者〕証生的、域倉、高野、古日、

[欠席者〕 北村 (次tOE 1 0研出席B指 そう)

★青少年 奉仕委 員会    須 藤 起進

o日 lrT R草2750地区アつ卜行事開催案内

今年度環境保全活動として 「空き缶回収J

O時  平 成 3年 9月 3日 (日)1300～

場所 」 R新 宿南□ B□鉢操作場跡地

目的 長 崎県3原  救 援資金

B曜 でもありますので参加出来る方は御家

族てよるしくお願い致します。言1細事務目迄。

★ ロータ リー情報委員会  隅  耕 道

□―伊リーに関しての全般的な概念を一覧

表にしました 3月 は増強週間でキャうバン

ltrをTEんでの最中でもありますtTで、会員の

方は勿論てありますが、会員候補の方にも、

説明配布をして頂き、増強に役立てて下さい。

※ ア ドAイ ザーブループキJこついて

すでに入会された6名の方は大会されて6

ケ月も経っており、和気あいういとおけ込ん

でおられますので、今回から新しく入全され

る会員より適用したい

【派遣学生野沢麻衣子さんの紹介と挨拶】
〔こj4努〕

7/19～3/15までのホ
ームスティブElグラる

に参加しました。沢山

の人々が私達に規tlに

フレンドにしてくれる

こと、叉人々の優しさ

、心の帳かさに本当に



感動しました。

カウンセう一 風 間会員

麻衣子さん沢山のお土産話有難う。短い4

週間でしたが、いるいるな事を学んたり、見

て来られましたね。今度は 1年間を通じても

っともっと字んで采て下さし、 同時に日本の

事も沢山伝えて采て下さし、
… … 【卓 括 】狩 お

「ロータリーの基本原理Ⅳ」

4口 連続の□―タリ
―の基本原則の話で、 氏
最初は□―,リーの始ギ魯
まりの頃の話でしたが、す・

今日ではこの原則を信

奉している人は殆どい

笙ぢ?百房各誓:雪冒    卜、
リー運動の本質から少し離れる拒向があるの

ではないかと思ってその話をしました。

19い年 3月 9日 の 2回 目の非公式な会合か

ら参加を致しました印刷業者のハリー う グ

ルスが、初期の□-9リ ー運動の中で皆で助

け合いをして、自ら億万長者になり、その事

をもって□―タリー運動の効果たと考え、自

分這の間で利益の交換が出来る者たけをロー

タリー!こ迎え入れようと言う事で、 「世のた

め、人のためJな どということは全く考えて

居llませんでした。

2回 目は日一つリーの奉仕整読であります。
「利己と利他の調和輪Jを め話致しました。

これは難しいので解らなくてもよるしいので

すが、しかし、解れば、解るほど、噛みしめ

れkA晴みしめるほど、味のある概念でする□
一つリー運動はこの概念を自党するようにな

ってから、中小企業のその日そのBの 利益に
一喜一室する出来損ない南人の中から、地域

社会の総合的な発原を自分の中に取り入れて、

21世紀では商取5な しては社会の管理が出来

ませんので、その担い手として、企業なんか

大きくても小さくてもにわないのですが、小

さければ小さいように、大きければ大きいよ

うに、地域社会の夢をおいて商人としての準

りを持ち、私的利潤の追求が同時に地域社会

の発展tこ役立つという見事な理論をD― タリ
ーは組み立てましたも□~'リ ー(ま世界の実

業家の指標になり、億万長者になつた人、な

らなかった人もおります。しかし、大きいと

か小さいとが、全持ちであるとかないとかは

重要ではなく、それらの人達が手しく共通tこ

持つのは、 「私的利潤の追求を私り利潤の追

求の欲望の側面においてみない」ことです。

私的利潤の追求が多層的な要素をもっており

地域社会の開発に重要な役割を,寺つような企

業管理の発想をつくるうというのが□―夕り
―の第一義なのです。 (中嗜)こ の点は厳し

く指摘し、□―タリー違勧の名誉のために言

っておかねばならないことです。

3ロ ロはコースを変え、ライオンスクラフ、

青年会議所運EJと□―,リ ー運動の、よって

立つ原理ガ全く違うというお話を申し上げま

した。同業者を材'除し―業種―会員の原則は

同一ですが、実際上はかなり違月が変わって

おり、ライオンズは団体り、金銭り、そして

クラブとして季仕を行う奉仕クラブです。団

体的にお全を集め、集めたい金をクラブが清

らかな目的のために使って奉仕する機能を有

します。一人ひとりのメンパーは奉仕しなしヽ

□―タリーは違っておりまして、個人的、

91金銭りなつうブであるが、米tU先生はこう

言いました。 「□―タリークラフは奉仕しな

いんたよ。ローつリークラブは奉仕を行うべ

き心の清らかな実業家、おらかな実業家たら

んと努力する指導的な実業家、大実業家を有

てることを目的とする視睦活動のことを□―

タリークラフと言うんだ。」と。ロータリー

クうブは、日頃目立たない中での一人ひとり

のB― タリアンが、他の団体では果たせない

様な私的利潤の追求の中で社会改良のエネル

ギーを放流する良質な社会管理を提唱してい

ます。この辺をよく踏まえて、日-9リ ー運

動、そして日―タリアンであると言う誇りに

生き、そのF71会の親畦を大手にエンショイし

て頂かねばなりません。 (中略)

【日本のロータ リー発生史〕

日本の□一つリーは二つの異なった流れが

あります。一つは、大正 9年 10月20日に東京

駅れの内□の神日寄りにある銀行クラブにお

小堀 雷 助先生



いて実力百万石の実業家、当時23人ガ創立継

会を開ぎや後虐地択が頚学ターメンパーに加

えられ、チャつ―ナイトを望年 4月 1日に行

われました。もう一つは、大正11年11月17ロ

に、関西系の□一つリアンがED3-タリーの原

理を踏まえた上で、大坂でRCを 創りました。

その時のスボンサーつラブは、大坂RCは R

Iの直轄てしたが、東京RCの 場合は、テキ

サスのダラスのクラブがスポンサー9う ブと

なりました。すうスのクラブの会員に、日本

人□―タリアン第一号と呼ばれる三井銀行の

エリート社員て、当時、三井の 100%出資の

子会社で東洋綿花株式会社、今日のトーメン

に社長として出向していた拒島さんがおり、

縁あってRCの 会員になりました。福島さん

は今日の一り橋大学の先駆である東京高商の

優秀な卒業生であり、一項の三井財間では三

井財関の事を全部にせようとすら考えた程の

秀才でしたが、秀才であった事が禍を招き、

左遷されて本社に帰任を命せられました

その頃、三井銀行の官務でありました米山

梅吉さんがアメリカに行って□―タリーの亭

を見学したとがいるいる諸説紛々ですが、そ

の事実は全<あ りませんし、□―〕リーのこ

とは何一つ知りませんでした。

その本社召遠を命ぜられる時にテキサスの

ダうスのRCが 、お前が帰る東京は日本の首

部であり、しかも、RCは 出来ていないので、

お前が□―,リ アン第一号としてRCを 創っ

てみる気はないかと言われた、福島さんはそ

れはとても自分の力では出来ないと思いまし

た。当時のテキサスのダうスのRCは 超信万

長者で構成されたRCで あり自分は東洋綿花

の社長であったが故につラブの会員!こなれた。

三井の本社に帰れば兵隊の位で陸軍中尉みた

いなもので、元帥、大将をもって靖成される

べく、とても東京tこRCを 倒るたけの力はな

いと考えたが、町れない理由がありましたも

役は英語の名手であ19彼の書いたものを読む

その福島さんがローつリーに入り、学者帆の

人てしたから勉強したいと息t【 当時1915年

に書かれた初期□―タリーのパイブル 「□―

タリー通解Jを 通じて、□一つリーの理論、

精神を心の中に入れ、□―タリアンたるもの

の権利と義務を学んたのです。

「□―タリー通解」の第一条には義務の履

行について書かれており、新く斯く然々のこ

とをしてくれよと授まれたら、お前の義務を

果たす事が□―タリアンたる者の義務であり、

これが第一義と記されている。

この事によって、彼は金縛りになり、4「な

顔をしたと記録に出ているが、やつてみよう

ではないかと答えた事によって、時のコラス

の会長からティストリクトガパナーを経由し

てRI理 事会に願い書が出された。この願い

書に基づいて、福島さんに東京RCを 自1設す

ることの全権を委にするという事になりまし

た。ところが、RCを 判っている人は一人も

おらず、いくら説得しても睦富中尉てtま何と

もならず、元台1、大将を寝まなければならな

いと思った時に、彼は米山梅吉さんのことを

思い出し、東京クラフの創立について快諾を

得たのです。

大正 7年正月元旦{こ米山さんは福島さんの

お宅にお世話になっており、奥様の日記帳の

中にその事が記されており、それを私は拝見

した事があります。

東京RCは 、米Llさんが会長に、福島さん

を幹事として創立されたが、福島さん以外は

全<□ ―タリーの知識がなく、肝心の福島さ

んの意見は陸軍中尉たるが改に無視され、単

なる社査クうブの域を出なかったが、大正13

年の関東大費災にrrRして贈られた□―タリー

の支援によって□一つリーに目覚め、その後、

日本の代表的な□―タリーワラフとして多大

の功績を残すに至19ました。

(紙面の都合で心ならずも、大幅な省略をせ

さるを得ない事を残念に思います。会員諸氏

多摩センタービルフF
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